



## ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

先日のかるたで書いたとおり、仕事の研修旅行で中国の珠海、香港に行ってきました。広東語を聞いて行きましたが、珠海はほとんど北京語（中国語）で香港では広東語がメインだが、大陸から仕事で来ている人は北京語もできました。ただ、元々香港にずっと住んでいる人たちにとっては広東語のみもしくは広東語と英語を話す人が多く、北京語も全く通じません。同じ中国なのに、とっても不思議でした。

残念ながら、マレーシアに社内旅行で行った時ほど、言葉の発見等はありませんでしたが、一緒に行った日本人からどうして中国語話せるの？とも言われました。珠海で中国人と話をしている時もそう言われたことがあります。ちょっとずつ中国語モードに変わっていく自分が嬉しかったです。

話は変わりますが、中国にいるアメちゃんに帰ってからメールをしましたが、行く前にしろーと怒られちゃいました。ほとんど時間がなかったので、会うつもりもなかったのですが・・・年内には帰ってくる予定だそうです。帰ってくる前に行ってくれれば良かった。ちょっとだけ心残りました。まーそれぐらい楽しかったですよ。今からでも行きます？

台湾交流にきみちゃん、ナカタマの家族が申込みました。台湾語、中国語がふあみりーでも流行るかもしれませんね。広東語に引き続き、自分も一緒に聞きたいなーと思っています。一応、交流の締め切りは10月末・・・もう締め切られているかもしれませんが、ぜひ迷った方は申込しましょう。みんなで準備して、みんなで行くと本当に楽しいです。

今日は富山からのゲストや、まゆゆの所にスティしているゲスト、エリーの所に来たゲストなど、たくさんのゲストが来ます。たくさんの人との出会いを楽しみにしています。

残り少ない今年ですが、まだまだたくさんの人と会いました。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

